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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno 
Asunto: Pleno ordinario del mes de diciembre 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 10 de diciembre de 2021, ha resuelto convocar la celebración de 
la sesión ordinaria del PLENO para el próximo día 16 de diciembre de 2021 en el Salón de Plenos, en primera 
convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, fijando el 
siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 

i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación de las actas de las sesiones extraordinaria de 23 de noviembre y ordinaria de 25 de 
noviembre, ambas de 2021. 

ii) Propuesta de la Secretaría General del Pleno de toma de conocimiento y en su caso ratificación de acuerdos de otros 
órganos: 

2º.- Dación de cuenta de la cifra de población remitida por el Instituto Nacional de Estadística resultante de la 
revisión del Padrón Municipal a 1 de enero de 2021. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente: 

3º.- Aprobación de la Cuenta General correspondiente al ejercicio económico 2020. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 

i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

4º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
5º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
6º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-Secretario 

de la Junta de Gobierno Local. 
7º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
8º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta de 19 de noviembre de 2021 de modificación de la composición de las Comisiones 

Informativas del Pleno. 
9º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta de 19 de noviembre de 2021 de modificación y asignación del régimen de 

dedicación parcial a dos Concejales del Grupo Municipal Vox. 
10º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

 iv.  Mociones: 

11º.- Del Grupo Municipal Vox sobre construcción de biblioteca pública en la Avenida de Montegancedo. 

12º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre ciudades educadoras. 

13º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre un Mes de la Música en Pozuelo. 

v.  Ruegos y preguntas:  

14º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 

De respuesta oral: 

14.5.- Del Sr. Macías Parras sobre depósitos de reciclaje. 

14.23.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el quiosco sito en la Plaza de España. 

14.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ayudas a la violencia intrafamiliar. 

14.53.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre el Christmas School. 

14.54.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre nueva rotonda en la Plaza de la Constitución. 

  De respuesta escrita: 

14.1.- Del Sr. Macías Parras sobre luces de Navidad. 

14.2.- Del Sr. Macías Parras sobre suspensión cautelar del torneo social de baloncesto. 

14.3.- Del Sr. Macías Parras sobre solar en la colonia de Los Ángeles. 

14.4.- Del Sr. Macías Parras sobre rutas en bicicleta. 

14.6.- Del Sr. Macías Parras sobre hojas de otoño. 
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14.7.- Del Sr. Macías Parras sobre bolsas de residuos. 

14.8.- Del Sr. Macías Parras sobre la jornada de Bici al Cubo. 

14.9.- De la Sra. García Palomino sobre ocio en la feria de Navidad. 

14.10.- De la Sra. García Palomino sobre proyecto de alumnos ayudantes TIC. 

14.11.- De la Sra. García Palomino sobre ocio juvenil los fines de semana. 

14.12.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre asfaltado de calles. 

14.13.- De la Sra. González Jiménez sobre glorieta de Avenida de Europa y Carretera de Húmera. 

14.14.- De la Sra. González Jiménez sobre programa de termalismo municipal. 

14.15.- De la Sra. González Jiménez sobre servicio de asesoría jurídico laboral. 

14.16.- De la Sra. González Jiménez sobre servicio de prevención y atención al acoso escolar. 

14.17.- Del Sr. González Bascuñana sobre la no apertura del espacio recreativo aparcamiento ESIC. 

14.18.- Del Sr. González Bascuñana sobre la definición de zonas de bajas emisiones en Pozuelo. 

14.19.- Del Sr. González Bascuñana sobre calendario de realización de proyectos asociados a 
modificaciones de crédito. 

14.20.- Del Sr. González Bascuñana sobre la compensación a la merma de ingresos por plusvalías. 

14.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre acopio de medios ante posibles temporales de frío y nieve. 

14.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre cambios en el plan de inclemencias invernales. 

14.24.- De la Sra. Hernández Martínez sobre campaña de recogida de juguetes 2021. 

14.25.- De la Sra. Hernández Martínez sobre convocatoria de la Mesa de la Violencia de Género. 

14.26.- De la Sra. Hernández Martínez sobre prevención y sensibilización contra la Violencia de Género. 

14.27.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el Consejo Social de la Ciudad. 

14.28.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre setos, enredaderas, ramas de plantas y otros obstáculos 
análogos en nuestras calles que impiden el paso por las aceras. 

14.29.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los ejemplares del Vive Pozuelo que se van cada mes a la basura 
por su falta de distribución. 

14.30.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el no desarrollo de las inversiones que tendría que hacer el 
concesionario del Valle de las Cañas y la opción de revertir el contrato. 

14.31.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la propuesta de puesta en marcha de zona de cafetería en el 
centro de mayores de Prados de Torrejón. 

14.32.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los plazos de apertura de la finca El Maisán y/o su apertura 
provisional. 

14.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre plantaciones de arbolado para recuperar todas las talas que se 
realizaron tras Filomena. 

14.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre actuaciones para garantizar la seguridad en el entorno de los 
colegios en las horas de entrada y salida de estudiantes. 

14.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la instalación de un carril bici que comunique Pozuelo Pueblo, 
Avenida de Europa y Estación por las Avenidas de Pablo VI, Juan XXIII y Juan Pablo II. 

14.36.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre excrementos de animales en parques, jardines y calles de nuestra 
ciudad. 

14.37.- Del Sr. Fernández Tomás sobre tramitación de expedientes durante el permiso de maternidad. 

14.38.- Del Sr. Fernández Tomás sobre coste del nuevo logotipo de Pozuelo. 

14.39.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la no celebración del Día de la Constitución. 

14.40.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el anfiteatro-auditorio El Torreón. 

14.41.- Del Sr. Fernández Tomás sobre “uralita” en cubiertas de edificios residenciales. 

14.42.- Del Sr. Fernández Tomás sobre pantallas acústicas en vías del tren de áreas residenciales. 

14.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre iluminación navideña en urbanizaciones. 

14.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre segmentación de aparcamiento S.E.R. por matrículas. 
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14.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el aula virtual de empleo digital. 

14.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre prácticas de autoescuelas. 

14.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre enmiendas presentadas al anexo II de la zona 7 del S.E.R. 

14.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre enmiendas presentadas al lenguaje inclusivo en la modificación 
de la Ordenanza de Movilidad y Tráfico. 

14.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre totalidad de enmiendas presentadas a la modificación de la 
Ordenanza de Movilidad y Tráfico. 

14.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre aprobación del proyecto de reparcelación del APR 2.6.02 “UE2 
Montegancedo”. 

14.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre instrumentos de gestión de la conexión M-40 y el APR 2.6.02 
“UE2 Montegancedo”. 

14.55.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre servicios en los nuevos desarrollos urbanísticos. 

14.56.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre antena de radio de onda media (AM) en zona comprendida entre 
M-503 y M-40. 

14.57.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre recepción de llamadas en el SEAPA. 

14.58.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre mantenimiento de los cargadores de vehículos eléctricos del 
INNPAR. 

14.59.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre planteamiento de la navidad ante la nueva ola COVID. 

15º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

16º.- Ruegos con una semana de antelación. 

17º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

18º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 

En Pozuelo de Alarcón, a fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 

 
 
 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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